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１会議名  全員協議会 

２日時   平成２９年１０月２０日（金） 

      午前１０時１０分～午後０時２５分 

３場所   第３委員会室 

４出席議員 全議員 

５出席者 副市長 小川信彦 

総務部長 山田日出雄、市民部長 柴田義晴、健康福祉部長 山北

由美子、建設部長 西垣正則、消防長 堀尾明弘、教育こども未来

部長 長谷川忍、秘書企画課長 佐野剛、同統括主査 小出健二、

行政課長 中村定秋、同主幹 佐藤信次、危機管理課長 隅田正樹、

同統括主査 水野幸一、都市整備課長 西村忠寿、同統括主査 小

川薫、消防本部総務課長 伊藤真澄、同消防署主幹 加藤正人、学

校教育課長 石川文子、子育て支援課長 西井上剛 

       

６事務局出席者 議会事務局長 尾関友康、同主任 高野真理子 

７議長あいさつ 

８副市長あいさつ 

９報告事項 

（１）執行機関からの報告  
①衆議院議員総選挙に係る補正予算の専決について  

行政課長：資料に基づき説明。なお、期日前投票が全国で前回の 1.5 倍と伸

びている。 

総務部長：台風 21 号の影響が危惧される。  
【質疑】 

木村議員：選挙公報の配達が遅かったのではないか。 

行政課長：10 月 15 日に県から届き、翌 16 日から配達を開始した。法令では

選挙日の２日前までとなっており、仕分け等作業もある。 

木村議員：期日前投票が今回は伸びているので、もっと早く配布してくれる

よう県に要望をする気はないか。 

行政課長：今回、国も県も急いで準備したと思うが、機会があれば伝えたい。 

 

②平成２８年度施策評価結果について  
秘書企画課長：資料に基づき説明。（概要）  
同統括主査：資料に基づき説明。（詳細）  
【質疑】  
特になし  
 

③第４次岩倉市総合計画第８次実施計画について 
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秘書企画課長：資料に基づき説明。（概要）  
同統括主査：資料に基づき説明。（詳細）  
【質疑】  
木村議員：19-20 頁のポスター掲示「84 箇所」は誤りではないかと

いうことと、29-30 頁の生活困窮者支援事業で説明文に記載された

「新たに」は誤りではないか。  
行政課長：今回の選挙の前に 85 箇所に増えたばかりなので、まだ反

映されていない。  
秘書企画課統括主査：「新たに」は昨年度における状況なので、今年

度から削除する。  
大野議員：石仏駅の改札口用土地先行取得について記載していない

のはなぜか。  
秘書企画課統括主査：現時点では実施計画に掲載できる段階ではな

いためである。  
 

④市長マニフェスト等推進プロジェクトの進捗状況について 

秘書企画課統括主査：資料に基づき説明。 

【質疑】 

大野議員：五条川の健幸ロードについて、ロードは何を考えているか。 

健康福祉部長：体操器具の設置を含めて研究中である。活用されなければ設

置しても意味がないので、議論している。またロードについては五条川沿

いを、より歩きやすい、たとえばクッション性のある舗装等を提案してい

るところである。 

大野議員：クッション性のある舗装は公道に設置可能なのか。 

建設部長：提案の報告は受けているが、耐久性等について検討の余地がある

ところである。 

大野議員：建設部で五条川の堤防沿いをかなり綺麗にしてもらったところな

ので、優先順位はどうなのか。 

建設部長：まだまだ研究が必要だが、公園の少ない岩倉市では五条川沿いの

歩道の整備は重要と思っている。 

木村議員：  （1：04：00 あたり） 

秘書企画課統括主査： 

木村議員： 

秘書企画課統括主査：影響が多岐に及ぶため、庁内の 

大野議員：旧学校給食センターの跡地利用についての市民等議会で出た７つ

の意見をまとめて議会に提示してほしい。 

秘書企画課統括主査：１１月の全員協議会で提供できるよう努力する。 

  

⑤岩倉市安全安心カメラの設置及び運用に関する条例（案）に対するパブ

リックコメントについて 

危機管理課長：資料に基づき説明。（概要） 

同統括主査：資料に基づき説明。（詳細）なお、パブリックコメントは現時
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点では０件である。 

【質疑】 

大野議員：中学校区については、非常に短い期間しかなく、意見を聞いて取

りまとめたとは言い難いではないか。ＰＴＡの委員の全員は把握していな

い。 

学校教育課長：すべての委員に意見を聞くことはできませんでした。学校を

通して、会長と役員から意見を徴収した。 

大野議員：それは手続き上、良くない。 

総務部長：今後も、学校を通じて設置の要望があれば検討して設置していく

ことになる。 

木村議員：第５条で民間委託等も可能な条文になっているが、予定はあるか。 

危機管理課長：漏れがあるといけないので規定として設けたが、市が設置す

ることが原則であると考えている。 

 

⑥岩倉市空き家バンク実施概要について 

⑦岩倉市における空き家等対策に関する協定書について 

都市整備課統括主査：資料に基づき一括説明。なお、協定書締結は 11 月 14

日の予定。 

大野議員：   1：29：00 あたり 

都市整備課長： 

鈴木議員： 

都市整備課統括主査： 

鈴木議員： 

都市整備課統括主査： 

須藤議員： 

都市整備課統括主査： 

議長： 

都市整備課統括主査： 

 

⑧指揮隊の創設について 

消防長：資料に基づき説明。（概要） 

消防署主幹：資料に基づき説明。（詳細） 

【質疑】 

大野議員：来年度の消防署は 51 人、学校派遣を入れると実質 50 人体制でや

るのか。 

消防長：正式に採用は固まっていないが、53 人を目指しているとお話しした。 

木村議員：  1：40：34 あたり 

消防長： 

 

⑨就学援助費のうち新入学児童生徒学用品費の入学前支給について 

学校教育課長：資料に基づき説明。 

【質疑】 
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副議長 

学校教育課長 

櫻井議員 

学校教育課長 

 

  

⑩その他 

（曽野小学校耐震工事の工期延長について） 

学校教育課長：（資料なし）環境省より 5 月にアスベスト除去作業に関する通

知があり、飛散防止措置のために必要な調査を追加し、日程を要したため

に、12 月 28 日まで工期を延長する。  

【質疑】 

特になし。 

 

 （台風 21 号の接近に伴う学校給食の中止について） 

学校教育課長：（資料なし）10 月 23 日の給食を中止する。 

【質疑】 

特になし。 

 

 （五条川小学校放課後児童クラブ施設の状況について） 

子育て支援課長：（資料なし）丹羽工務店に決まり、10 月 3 日に施工開始し

た。 10 月 28 日の夜に学童保育の父母の会全大会で報告、また 

 1：50：00 あたり 

【質疑】 

鈴木議員： 

子育て支援課長： 

 

（公立保育園適正配置方針策定事業の状況について） 

子育て支援課長：（資料なし）  

【質疑】 

大野議員：要綱とスケジュールは出来たのか。 

子育て支援課長：要綱は制定済み。レターボックスに配布する。スケジュー

ルは調整中。 

 

 

(２) その他 

特になし 
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１０協議事項  
（中小企業・小規模企業振興基本条例について）  

木村議員：市民を中心に置くことが大切なので、並びは「市民」を先頭にす

るべきではないか。また前文の最初の段落が長すぎる。歴史を語りたいの

はわかるが、語りすぎでは。執行機関側とのすり合わせはどうなのか。  
総務常任委員会協議会の日程：１０月２４日（火）午前１０時から  

 
１１その他  
 （財務常任委員会での政策提言について） 

財務常任委員会協議会の日程：１１月１日（金）清須市議会の視察後 

 

（散会） 


